## 福大遊園地

まつかわ幼稚園は、隣接する福島大学と長く交流を続けてきています。この交流は、 題して「福大遊園地」。福島大学人間発達文化学類の心理学・幼児教育コースの学生さ んたちが中心となって、楽しい遊びの環境を作って迎え入れてくれています。

今年は、今日 11 月 17 日に福島大学に遊びに行ってきました。 遊びの場は4つ。





はじめは、「おにたいじ」のコーナー。 モグラたたきのように、鬼が顔を出します。 子どもたちは、必死で鬼退治です。 気合が入っていました!







次のコーナーは、「ボールころがし」です。魔法使いと一緒に森の中の障害物を乗り越えながらゴールを目指していきます。障害物を乗り越えられなかったときは、魔法使いが持っているスティックで、脱出させてくれました。



こちらはドライブゲーム。

ハイウエイを飛ばしたり、悪路を慎重に 運転したり、右に左にハンドルを操作しな がら、無事にゴールイン。 気分は、名ドライバー。 「福大遊園地」での一番人気は、なんといっ ても「じぇっとこーすたー」。 「私は、4回乗ったよ。」 「僕は、5回目だよ。」













今年は、部屋を借りてお昼を食べてから帰ってきました。 違った場所でのお昼も楽しいものです。(遊びの様子の動画もあります。)